

## いつまでも平和で

校長 霜田 泰徳

5月になって、部活動では1年生が加わり、少しづつ活気が出始めてきました。とはいっても、先週前半までは天候に恵まれず、特に屋外の運動部では練習が思うようにできない状況でした。十分な練習時間を確保できなかったり、練習時間を確保するため急に予定変更をしたりと、天候次第では、生徒たちや保護者の方々にご迷惑をおかけすることがあると思いますが、ご理解くださいますようお願いします。今年から新しく県総体予選が地区ブロック単位で行われることになり、その予選まで1か月を切りました。特に、運動部の生徒たちには限られた時間を有効に使い、効率的に練習に取り組んで欲しいと思います。

さて、3年生は5月17日～19日の間、広島・岡山・姫路へ修学旅行へ行ってきました。それまで続いていた雨模様の天気が打って変わり、幸い3日間とも雨具を使用することも全くありませんでした。コロナ禍の中で延期続きの修学旅行でしたが、3年生にとって中学生活最初の校外での集団活動が、無事にしかも好天に恵まれて全ての行程を終了することができ、本当に嬉しく思いました。

楽しそうに活動する生徒たちの笑顔とともに、私がこの修学旅行で特に印象に残ったのは、1日目に広島でお話ししてくださった清水弘士さんの平和学習講話とその後で見学した広島平和記念資料館の映像や写真、展示品の数々です。

「原爆は“今”的話です」(今、世界中に原爆があって、いつどこで使われるかわからない)「(後遺症の苦しみから)あのとき一緒に死んでいれば良かったと思ったこともあった」「戦争が無ければ、被爆者として差別を受けることはなかった」・・・。年々減ってきている被爆・戦争の直接体験者として、清水さんの切実な願いがひしひしと伝わってきました。また、資料館で見た、原爆で一瞬で焼け野原になってしまった広島の町並みや戦争で傷ついた人々の映像や写真は、今進行しているウクライナの惨状と重なって胸が締め付けられる思いがしました。

今回、3年修学旅行団は、広島を訪れた証しとして、広島市から平和記念資料館の横に植えられている“\*被爆アオギリ二世”の苗木を分けていただきました。いつまでも平和であってほしいという清水さんの願いを、私も生徒たちと一緒に受け継いでいきたいと思います。

### \*被爆アオギリ

爆心地から北東へ約1.3kmにあった旧広島通信局の中庭で被爆したアオギリ。爆心地側の幹半分が熱線と爆風により焼けてえぐられましたが、樹皮が傷跡を包むようにして成長を続け、焦土の中で青々と芽を吹きました。二世はその種から育てた苗木のことです。



## 6月の行事予定

1日 (水)	前期中間テスト・避難訓練 (午後)
3日 (金)	月曜日課・英検
5日 (日)	家庭人権学習の日
6日 (月)	専門委員会
7日 (火)	阿南光高校出前授業・代議員会
8日 (水)	尿検査2回目
11日 (土)	授業参観
13日 (月)	県総体南部Bブロック壮行会
14日 (火)	眼科検診 (1年全・2、3年の一部)
17日 (金)	教育実習生最終日
20日 (月)	振替休日
23日 (木)	歯科検診 (3年全)
28日 (火)	尿検査3回目
30日 (木)	歯科検診 (1、2年全)



## 栄光の記録 (5月23日現在)

○第72回徳島中学校バスケットボール選手権大会	男子バスケットボール部	3位
○令和4年度南部ブロック中学校春季バスケットボール大会	男子バスケットボール部	優勝
	女子バスケットボール部	優勝
○令和4年徳島県中学校バレー選手権大会	女子バレー部	3位
○第44回徳島陸上競技カーニバル	男子100m	2位 金徳陽
	男子4x100mリレー	3位 玉谷陽 金徳陽
	男子中学 走幅跳	1位 木村吏玖 大東司
○令和4年度徳島県中学校卓球選手権大会	女子卓球部 団体	5位
○令和4年度南部ブロック中学校春季卓球大会	女子卓球部 団体	優勝
	シングルス 準優勝	山本 優奈



～今年は、梅雨入りが少し早いと予報されています。  
梅雨に備えよう！～

